
 

 

 

 

 

 

Statist*innen-Casting Aufruf 

 

Das Theater Münster sucht für eine Inszenierung, die sich mit Rassismus, 

Kolonialismus und Waffengewalt beschäftigt, Statist*innen, die einen ethnisch 

diversen Hintergrund haben. Das Stück spielt an verschiedenen Orten des Nahen 

Ostens (Nordafrika, Türkei, arabische Länder, Iran, Afghanistan). Der Aufruf richtet 

sich daher insbesondere an Menschen mit einem entsprechenden Hintergrund – 

ebenso ausdrücklich aber auch an alle anderen Menschen, die sich als nicht-weiß 

bzw. Person of Color identifizieren.  

Die Statist*innen werden die Auftritte von einer zentralen Stückfigur körperlich 

unterstützen und begleiten. Es geht vordergründig um eine physische Präsenz und 

evtl. das Sprechen von ein paar Sätzen. Bühnenerfahrung und eine grundsätzliche 

Fitness sind ideal, aber keine zwingende Voraussetzung. Auch die Beherrschung der 

deutschen Sprache ist keine zwingende Voraussetzung. 

 

Premiere: 2.9.23 

Proben: 13.6.-22.6. / 7.8.-2.9.23 

Casting: voraussichtlich im Mai/Juni 

 

Voraussetzung: Volljährigkeit und Bereitschaft zum Proben in den oben genannten 

Zeiträumen (hauptsächlich abends) 

 

Bei Interesse melden Sie sich bitte bei: sr@sabineroters.de 
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Casting call for extras 

 

Theater Münster is looking for non-white extras to participate in a production dealing 

with racism, colonialism and weapon-based violence. The play takes place at various 

locations in the Middle East (Turkey, North Africa, Arab Countries, Iran, Afghanistan). 

Thus, we are primarily looking for people with a respective background – however, 

anyone who identifies as non-white or person of color is welcome to apply. 

The extras support the scenes and appearances of a central character. The support 

is mainly physical, but might also be expressed through some spoken sentences. 

Experiences in theatre and a general fitness are ideal, but not mandatory. German 

skills are also not mandatory.  

 

Premiere: Setember 2nd 2023 

Rehearsals: June 13th – June 22nd 2023 / August 7th – September 1st 2023 

Casting: May/June 2023 

 

Requirements: 18+ /  Availability to rehearse in the above mentioned periods (mostly 

evenings) 

 

For more information and registration please contact: sr@sabineroters.de 
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